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Résumé

Les mass media jouent un réle important dans la socialisation des téléspectateurs. Ils ont aussi un impact sur
leurs prises de positions politiques et sociales. Ainsi ils contribuent activement a faire participer les
téléspectateurs aux dynamiques de changement et dans le développement durable. En cette eére de modernité et
de développement technologique, les mass media, constituent un moyen important de compréhension du
systéme politique en effet ils sont considérés comme des canaux de communication et d’expression en mesure
d’enrichir I’opinion publique et les connaissances politiques.

La télévision de par sa large diffusion dans la société algérienne, les images et le son qu’elle propage,
contribue a la formation des prises de positions politiques et sociales des téléspectateurs. Elle a aussi un

impact sur le changement de leur comportement sociopolitique.

Mots clés : Télévision, Programmes d’information, Socialisation Politique

Summary
Mass media play a major role in educating people, and influence their intellectual leniencies and social and

political viewpoints, to make them take part in the change dynamics and durable development.

Television is considered one of the strongest and most influencing mass media the fact that it provides picture,
sound and performance makes it an important tool in the making of the people’s viewpoints, behaviours and
leniencies politically as well as socially.

The Algerian TV in relation to the political and social socialization has tried to develop the news contents at the

level of technologies and news programmes volumes and their diversification for the Algerian viewers.

+Keywords : News programmes, Political Socialization, Television
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